

CHAR AVOILE Ce week end

Les «Six heures de Berck», course internationale, 48^e du nom.

In cadre merveilleux. Des conditions parfois pénibles. Voilà le charme des « Six heures de Berck ». Une course unique au monde qui pour la 48^e fois se déroulera ce week end sur la plage de Berck. La Mecque du char à voile...

Il ne sera pas là, mais tous les pilotes auront une pensée pour lui. Bertrand Lambert s'en est allé en juin dernier et en ce week end de novembre, l'ordre du char numéro 307 placera sur la plage de Berck. Celui qui a inscrit neuf fois son nom au palmarès de l'épreuve a marqué l'épreuve comme son sport.

Une compétition originale

La course se dispute en heures d'affilée, deux pilotes se relaient aux commandes de chacun de la quarantaine de chars inscrits pour cette édition 2013. L'ordre de départ est tiré au sort. Le circuit est tracé en grande partie devant la digue de Berck, et permet aux spectateurs de vivre les rebondissement.

In site exceptionnel

Berck c'est une plage qui offre à marée basse, douze kilomètres de sable, libres d'accès pour la pratique du char à voile. La digue promenade forme le gradin de ce véritable stade de char à voile. Certainement l'un des plus beaux stades du monde. Si ce n'est le plus beau.

In sport médiatique

Le char à voile a pour lui un avantage indéniable : cela fait toujours de superbes images, en photo bien sûr mais surtout en vidéo.



Le char à voile offre de superbes images © Marc Duminy

Des engins capables de rouler sur le sable à trois fois la vitesse du vent

Mêlant à la fois la notion de vitesse et de sport écologique, le char à voile dépend des éléments naturels : le vent, la marée... il se plie aux règles de la nature.

Plus vite que le vent

Les chars à voile qui concourent lors des 6 heures de Berck sont regroupés en deux catégories : les classes 3 et les classes 2. leurs points communs : une coque profilée en kevlar ou en carbone. Kevlar, un mat-aile et surtout une vitesse pouvant at-

teindre les... 120 km/h. Une vitesse qui peut atteindre trois fois la vitesse du vent... voire plus. Leurs différences : la surface de voile, la hauteur de mat et le poids minimum. De toutes les catégories de chars, ces deux là sont assurément les plus rapides actuellement.

Un palmarès impressionnant

La lecture du palmarès des « 6 heures de Berck » offre ce qui se fait de mieux dans le monde du char à voile. Tous les meilleurs pilotes ont une année ou l'autre inscrit leur nom sur le trophée. Si le record revient à

Bertrand Lambert a inscrit neuf fois son nom au palmarès de l'épreuve phare de l'Eole Club.

Bertrand Lambert, il est des noms qui reviennent souvent comme Pierre Giret, Eickstadt (Allemagne), Vercaemen (Belgique) Ameele (Belgique) sans oublier le Berckois Bruno Berry qui a déjà gagné deux fois la course. Il prendra le départ pour la 42^e fois. Personne n'a oublié non plus les vainqueurs de la première édition en 1967 les Français Demoury.

A noter que si la course se déroule parfois dans des conditions difficiles comme en 2002 à cause d'une tempête, elle ne fut pas homologuée pour moins de trois heures de course qu'à trois reprises, en 1996, 2001 et 2007.

Quelle météo ?

Voilà la question que se pose tous les participants au fur et à mesure qu'approche le rendez-vous berckois. Cette année, le vent devrait être bien présent notamment le samedi matin. Le spectacle risque d'être de toute beauté. Quant aux pilotes, il faudra qu'ils aient le cœur bien accroché...

Une belle bagarre

Vainqueur en 2012, la paire française Lequette-Perron aura fort à faire pour conserver son trophée. Ce qui est chose assez rare dans l'histoire de la course. Quelque 80 pilotes viendront en effet en découdre sur le sable berckois. Venus d'Allemagne, de Belgique, d'Angleterre et bien sûr de France, les candidats à la victoire seront nombreux à commencer par les deux Berckois Antoine Giret et Clément Touron, champion d'Europe 2013 aimeraient bien inscrire eux aussi leurs noms à ce palmarès tant convoité. Réponse dimanche soir.

Ce week end, donc, sur la plage changeante de Berck, la course organisée par l'Eole Club de Berck sera l'occasion pour le public de prendre un bon bol d'air et pour les pilotes de tirer des bons bords dans le vent...

Marc MOLIN

**Pour ne rien rater
Demandez le programme...**

Le programme des 6 heures de berck est évidemment soumis à la volonté d'Eole...
Toutefois les organisateurs ont prévu le programme suivant
Samedi 8 novembre
8h15 mise en plaine de départ
8h30 : départ
14h30 : arrivée
Dimanche 9 novembre
9h30 : départ
15h00 : arrivée
15h30 : remise des prix.

 Gardez le contact avec l'actualité locale grâce à notre site internet www.lesechosdutuquet.fr